

BERCHTESGADENER ANZEIGER

VOM 7. Juli 2011



Andreas Seeholzer im EM-Finale

Pörtschach (TCB) - Bei den 54. Internationalen Tennis-Europameisterschaften für Super-Senioren in Pörtschach am Wörthersee kam Andreas Seeholzer vom Tennisclub Berchtesgaden mit seinem österreichischen Partner Ludwig Hofer bis ins Finale. Beide unterlagen erst im 3. Satz/Match-Tie-Break mit 6:4/4:6/0:1 dem deutschen Doppel Prof. Dr. Günther Kindermann/Herbert Althaus. Immerhin handelte es sich bei diesen beiden um die deutsche Auswahlmannschaft und die Vize-Weltmeister von 2010. Das Bild zeigt die frisch gebackenen Vize-Europameister Andreas Seeholzer (2.v.r.) und Ludwig Hofer (3.v.r.) unter anderen mit den Europameistern Prof. Dr. Günther Kindermann (2.v.l.) und Herbert Althaus (3.v.l.).

Foto: privat